

新聞をななめ読み、
週刊誌を読み飛ばし、
倍速モードでニュースを見れば、
よくわかる、すぐわかる、最近の歴史。

いまどきの歴史

政治犯 民主活動家が再び投獄された中国最後の社会主義大国の強気の理由

欧米諸国が「人権外交」を標榜するなか、まるでその流れをあざ笑うかのように中国では有名な民主活動家である、魏京生（ウェイ・チンション）に懲役14年の実刑判決が言い渡された。

北京で民主主義擁護のボスターを張った罪で79年に投獄された魏だが、93年にはわずか半年の刑期を残して仮釈放された。この背景には欧米諸国からの激しい外圧があった。よって半年後には再び逮捕されている。が、今度は欧米からの圧力に対し「海外的敵対勢力が人民の民主的独裁を転覆しよう」と宣伝活動を画策している」と魏氏の判決後、中国政府も声明を出しており、一歩も譲らぬ気配である。なぜなのか。

現在中国指導部における最大関心事はボストロ小平（トン・シャオピン）は誰かである。その水面下の激戦に伴って指導部の面々の言動の中に、妙な愛国臭がブンブンしたたのである。

95年に政府が身柄を確保した反体制活動家の数は、89年に起きた「血の天安門事件」以来最多を記録した。ということとは「鄧小平のXデー」は近い？



堀井憲一郎

87年～90年にわたって調べ上げた涙と汗のデータ集は扶桑社文庫から500円。

発売 文体の割りにけいけんじゅんぎょじい

『ホリーのスキー便利帖』の中心

「調べるライター」と週刊文春が認める京都出身の堀井憲一郎氏がこのほど「ホリーのスキー便利帖」を扶桑社から文庫本として改めて上梓した。

本書は4章立てで、著者の経験に基づくコラムになる第3章以外は日本で最も使われている板、ブーツなどの用具関連や、可愛い女の多いゲレンデ、上級コースを滑る無謀な初心者の多いゲレンデなどの条件。ゲレンデから宿までの距離と食事内容の関係、ゲレンデ食堂のビーフカレーの肉などを、スキー場に出掛け一つひとつ数え検証する「なんとまあ」な作品に仕上がっている。この内容だと「なんとまあ」の後には普通「ヒマな」と続くが、趣味ならともかく著者の場合これがお仕事なので「地道な」とするのが正しい。

現実にスキーに役立つ便利さは、笑いの中に辛辛さが見える第4章に集約されるが、軽妙な文章はデータ集のうざったさと初出89年の単行本の文庫化という、データの古さを補って余りある。アフタースキーやスキー嫌いのネタ本にはもってこいだ。もってこいだ。は、ちがうって。コラ、まねすんな。

差別

大相撲の外国人力士入門自粛で
最高のブラックジョーク継続中

「韓国を植民地支配した日本軍は、学校や鉄道をドジャヤスの野茂を始め日本のプロレスボーツ選手が続々と海外進出、その活躍が話題を呼んだが、これに逆行しているのが大相撲。92年、日本相撲協会の師匠会は「入門後が厳しく国際関係に気も使い本人が可哀想」と外国人入門自粛を申し合わせた。が、小錦が大関に昇進、曙、武蔵丸が台頭した頃「国技危うし」と大騒ぎした協会の真の目的は日本人力士の保護だ。

歴史的に見れば相撲は、各国の力人が四股で大地を踏み固め、五穀豊饒を祈る宗教行事に中国の格闘技が結びついたもので各国から力士が集まるのは当然。相撲を「神代からの国技」というなら近代以後の枠組みで外国人を云々するには矛盾があり、日本人がジーンズ姿でハンパカーを頬張って髷に羽織袴の躍を「外国人横綱」と呼ぶのは最早ブラックジョークの世界である。曙らが相撲人気を起爆剤となったことは事実だし、圧倒的なパワーを見る快感はファンのもつ当然の権利だ。過保護の若い横綱が毎回優勝するより、身体能力の高い外国人がワンサカ入ってしごきを削る方が余程相撲は発展する。

全国200都市展開!もう週末は1人じゃない。アフターフォローも定評。

出逢いはアンリミッツ

KYOTOプログラム

男女共7歳以上から20歳以下に限定してお客の方	男性は30代前後から安定層をおもむくの方	男性は33歳以上若くは1人でも安心に参加
3/3日 12:00~	3/10日 14:00~	3/17日 14:00~

お申し込み専用…大阪センター ☎06-356-2211 (9-21時)

Power UP!

わくわく

Let's WAKU WAKU CALL!

ダイヤル

WAKU

心と心のホットライン
素敵な彼との
巡り合いが…。

FOR LADIES

TWO SHOT
0120-56-8989

ダイヤル

DENGON
0120-67-8989

ダイヤル

SPECIAL TWO SHOT
0120-69-8989

ダイヤル

FOR MEN'S

わくわくダイヤルで
退屈な毎日から
おさらば!

- 後払いシステム
- 24時間会員登録
自動受付中
- 自販機案内



今、かけないと出会いの波に乗り遅れるぞ!

075-821-5050

ボツーン…。見事に誰もいなくなったリヨン駅。この先どーなるんでしよう。



兆8千億円に上っている。統一に向けてとしても財政赤字を解消したいフランス政府は国鉄を民営化、赤字路線をバス運搬に切り替えたりと四苦八苦。スト案も棚上げされたままである。核実験強行で外から嫌われ、社会保障制度改革で内でも揉めている悩める大国が抱え込んだ大きな火種。欧州統一の妨げにならねばよいが、さて……。

不満

どういふ形で収束するか? ゼネストドロ沼突入のパリ

この正月「ちよいとフランスへ」とシヤレこんだ人、大変だったでしょう。パリの地下鉄の一部を除いた公共輸送機関が全部が止まっていたのだから。

事の起こりは99年予定の欧州通貨統合。この参加条件となる財政赤字削減のため、ジユベ首相が発表した国民健康保健や厚生年金、大学の授業料や医療保障などの社会保障制度の大胆な改革案に労働組合を筆頭とした国民が一斉に猛反発、まずは鉄道、バス、空港の公共交通機関がストライキを開始、郵便局員や教師ら公務員がそれに続き、花の都の都市機能は完全に停止した。社会保障制度は年間1兆2千億

嘘つき

もんじゅナトリウム漏れ事故の概要 どうして動燃はひた隠しに隠したか

「三人奇れば文殊の知恵」だが昨年の高速増殖炉もんじゅナトリウム漏れ事故は、動力炉核燃料開発事業団の隠蔽体質を露呈、最早「雁首そろえてもんじゅの浅知恵」だ。プルトニウム燃料を燃やしそれ以上のプルトニウムを作る増殖炉。実験炉、原型炉、実証炉と三段階ある開発計画の中継ぎ役、原型炉、もんじゅの欠点は、水や酸素と激しく反応、爆発の危険もあるナトリウムを冷却剤に使わざるを得ないこと。事故は「予めそこにあつた危機」だ。

最大の問題は動燃が事故直後、発生時刻を8時間ずらし、漏れた化合物を密かに除去し微量の金属漏洩発生」と報告。現場の映像も核心部分を削除して発表するなど事故内容を隠そうとしたこと。その理由が自らの責任回避と、夢のシステム・高速増殖炉が扱うものが物理的にも社会的にもデリケートで危険な核燃料だからだ。今や動燃は「できはいいが認知できない私生活」の不祥事を矮小化し「本当はい子なんだ」とかばうバカ親だ。わが子に問題があれば徹底的に反省させ、受ける罰は受けさせるのが親なんだけどね。



ただし! 土台の造形をよく考えないと名画が一瞬にして台なしになるゾ。

宝飾

ミュージアム・オブ・ジュエリー登場 男性諸氏よ悩みは解決したぞ、今年は。

毎年毎年3月14日、彼女へ贈るプレゼントに頭を悩ませる人は多かるう。日米の女優や女性タレントが愛用していること、一般女性の人気が高まってきたアクセサリーがある。米国製の「ミュージアム・オブ・ジュエリー」。一つひとつを手作りしたこのアクセサリーは、「ミュージアム」の名のとおり、世界の名画に登場する人物が身につけているアクセサリーや、美術史上に残る宝飾品をモチーフにしたデザイン。純銀製の本体に24金をプレートし、半貴石をあしらった高級感あふれるものだ。ピアス、イヤリング、ペンダントなどの各種があり、値段も1万円前後と、なにかと大きな負担ではない。関西では大阪、大丸梅田店を手に入るが、「こういうものはわが店からいかなあ」という人には通信販売というテがある。サニーサイドアツブ社(03・33558・8864)にカタログを請求、取り寄せてから彼女とふたりでじっくり選べば本当に気に入ったものを贈ることができる。問い合わせはエクセル(06・361・7981)まで。

1・7981)まで。